

2021年2月19日

富の神様の日

テト（旧正月）が明けた旧暦1月10日（西暦2月21日）は「富の神様の日（Ngày vía Thần Tài）」です。この日はビジネス活動に従事する人々にとって、とても特別で重要な日です。ベトナムの民間信仰によると、富の神様（Thần Tài - God of wealth）は家族、店舗、企業などにお金、富、幸運をもたらす神とされています。ベトナムの経済がますます発展している背景もあって、富の神様を礼拝する習慣は一般化し重視されるようになっていきます。



下の写真のように、ベトナムのお店では富の神棚が上の方ではなく床に置かれています。この日に人々は、幸運、裕福、富貴を呼び込むために食べ物、酒、果物、冥銭などのお供え物を捧げます（それぞれの土地の慣習によりお供え物は異なります）。



当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社（CAM）が作成したもので、投資信託や個別銘柄の売買を推奨・勧誘するものではありません。また、CAM が運営する投資信託に当銘柄を組み入れることを示唆・保証するものではありません。当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。

ベトナム通信 ～当社グループ現地スタッフによる最新情報～

また、この日に金（ゴールド）を買うと、幸運・富が訪れると考えられています。そのため、貴金属店では早朝からお客さんの大行列ができ、ゴールドバーやアクセサリーなどの金製品を購入する人で店は大繁盛です。今年の富の神様の日は日曜日にあたるので、貴金属店はこの日に向けてジュエリーを販売する準備に大忙しとなっています。



最近ではオンラインでゴールドを購入する傾向も一部にみられますが、幸運・富を呼び込むために、人々はやはり行列をつつてお店で購入するのを好むようです。



オンラインでゴールドの購入



富の神様の日に向けて金製品の購入を促すプロモーションが多い

【写真提供：JVRC】 <http://www.capital-am.co.jp>

以上

当資料は、情報提供を目的として、キャピタル アセットマネジメント株式会社（CAM）が作成したもので、投資信託や個別銘柄の売買を推奨・勧誘するものではありません。また、CAM が運営する投資信託に当銘柄を組み入れることを示唆・保証するものではありません。当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。